



Pablo Capel Dorado

Director general de Economist & Jurist Group



---

## La performance de Pedro Sánchez: un posicionamiento táctico contra acciones judiciales y la libertad de prensa

La política es el **ejercicio de la guerra** mediante cauces institucionales. De ahí que el concepto *guerra* tenga una dimensión mayor que la que se le suele atribuir; y de ahí que el ejercicio de la política tenga que ver con el empleo de tácticas y escaramuzas, de estrategias fundamentadas en el arte de la guerra, que no en el ejercicio de la ética, algo circunscrito al ámbito de la teología y de las buenas intenciones.

**Pedro Sánchez**, genio de la política y por extensión del arte de la guerra, bien merece un lugar distinguido entre los príncipes que han empleado la táctica con suma maestría, explorando los umbrales del ejercicio del poder de forma original y cáustica; y disuadiendo, con sendos golpes de efecto, cualquier oposición con su correspondiente táctica, ya demostrada estéril a efectos de apearle de la presidencia de Gobierno.

### Un presidente en minoría social y una ley electoral que adultera la representación política: un análisis geométrico

La fundamentación que sustenta el pode ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |